

Anfrage

Entwicklung der Kriminalität am Ostbahnhof

Nr. 2018-03-160

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München wird um Beantwortung folgender Fragen gebeten:

1. Wie viele und welche Straftaten und Ordnungswidrigkeiten wurden 2017 und in den ersten beiden Monaten 2018 im Bereich des Ostbahnhofs (Bahnhof, S-Bahnhof, Busbahnhof, unmittelbare Umgebung) begangen?
2. Welche Erkenntnisse liegen über die Ursachen der Kriminalitätsentwicklung in diesem Bereich vor?

Begründung:

Bei der Bürgerversammlung des Stadtbezirks-Teils Haidhausen am 01.03.2018 wurde im Sicherheitsbericht der Polizeiinspektion 21 der Bereich des Ostbahnhofs nicht erwähnt, da für den Bahnbereich teilweise die Bundespolizei zuständig ist. Aber auch der Busbahnhof, für den die PI zuständig ist, und das unmittelbare Umfeld des Ostbahnhofs wurden nicht thematisiert. Nach zahlreichen Presseberichten der letzten Monate entstand aber bei vielen Bürgerinnen und Bürgern der Eindruck einer zunehmenden Kriminalität in diesem Bereich.

CSU Fraktion im Bezirksausschuss 5 Au-Haidhausen

München, den 05.03.2018

Initiative: Nikolaus Haeusgen, Wolfgang Jahnke, Herbert Liebhart, Andreas Micksch, Andreas Schaumberger, Barbara Schaumberger, Eva-Maria Zöllner

Fraktionssprecherin: Barbara Schaumberger